

La Cour pénale ouvre une enquête sur la guerre à Gaza... et le bombardement d'une école et d'une maison, faisant 24 morts



Londres - « Al-Quds Al-Arabi » - et agences :

L'occupation israélienne a poursuivi ses crimes contre les habitants de Gaza, alors que des morts sont tombés hier lors de raids en plusieurs endroits, et au moment où l'émir du Qatar, Cheikh Tamim ben Hamad Al Thani, discuté par téléphone avec le président Joe Biden, président des États-Unis d'Amérique, des "développements". Conditions" dans la bande de Gaza, la Grèce a exprimé son optimisme quant à l'aide humanitaire.

La télévision palestinienne (gouvernementale) a rapporté qu'il y avait eu des morts et des blessés à la suite d'un attentat à la bombe visant une école abritant des personnes déplacées dans le quartier d'Al-Zaytoun, au sud de la ville de Gaza. La télévision a parlé dans un article de blog sur la plateforme Telegram de « plus de 20 morts et plus de 100 blessés dans le bombardement de l'école Al-Falah, qui abrite des personnes déplacées dans le quartier d'Al-Zaytoun, au sud de la ville de Gaza ».

La télévision palestinienne a également annoncé : « L'arrivée de 120 morts des gouvernorats de Gaza et du nord de Gaza depuis hier matin à l'hôpital indonésien du nord de la bande de Gaza. » Elle a également rapporté qu'un certain nombre de morts et de blessés sont tombés dans un bombardement qui a visé des maisons dans le nord de la bande de Gaza. ma ville.

Rafah et Khan Yunis, malgré les appels répétés d'Israël aux habitants du nord de la bande de Gaza pour qu'ils se déplacent vers le sud pour leur sécurité. Il a fait état de la chute de « quatre morts dans le bombardement d'une maison et d'une rue derrière la Grande Mosquée au centre de Khan Younis ».

Il a ajouté qu'« il y a un missile qui n'a pas explosé lors du bombardement » sur place. Il a parlé de « la prise pour cible d'une maison de la famille Al-Akhras dans le camp d'Al-Shaboura, dans le centre de Rafah, au sud de la bande de Gaza, et un certain nombre de morts ont été tués, et un certain nombre de blessés sont arrivés à l'hôpital Al-Najjar ».

Concernant le siège des hôpitaux, le porte-parole du ministère de la Santé de Gaza, Achraf Al-Qudra, a déclaré que 50 patients, dont 4 malades des reins et 3 bébés prématurés, sont décédés ces derniers jours à cause du manque de soins et du manque de médicaments à cause du siège des hôpitaux par les forces d'occupation israéliennes.

Pendant ce temps, le gouvernement de Gaza a annoncé que 12 000 personnes avaient été tuées à la suite des bombardements israéliens continus sur la bande de Gaza depuis le début de la guerre, le 7 octobre dernier. Elle a expliqué que parmi eux se trouvent cinq mille enfants et 3.300 femmes, soulignant que le nombre de personnes affectées est d'environ 30 mille personnes. De son côté, le ministère de la Santé confirme que des dizaines de corps sont éparpillés dans les rues du nord de la bande de Gaza et qu'il est impossible de les récupérer et de compter leur nombre avec précision en raison de l'intensité des bombardements et des combats en cours. L'émir du Qatar, Cheikh Tamim bin Hamad Al Thani, a reçu un appel téléphonique du président Joe Biden, président des États-Unis d'Amérique. Cela a eu lieu au cours de l'appel. Selon l'Amiri Diwan, il a discuté de « l'évolution de la situation en Gaza et les territoires palestiniens occupés, en plus de discuter des relations stratégiques entre les deux pays frères, des moyens de les soutenir et de les développer, ainsi que des développements régionaux et internationaux.

Cinq pays signataires du traité créant la Cour pénale internationale ont demandé une enquête sur « la situation

La Cour pénale ouvre une enquête sur la guerre à Gaza... et le bombardement d'une école et d'une maison, faisant 24 morts

dans l'État de Palestine », comme l'a annoncé le procureur de la Cour, Karim Khan, confirmant que son bureau avait ouvert une enquête sur la situation dans ce pays.

Il a expliqué : « Mon bureau a reçu une demande d'enquête sur la situation dans l'État de Palestine émise par les cinq États parties suivants : Afrique du Sud, Bangladesh, Bolivie, Comores et Djibouti. »

Il a ajouté dans un communiqué : « Après avoir reçu la demande, mon bureau confirme qu'il mène actuellement une enquête sur la situation. »

En outre, le porte-parole des « Brigades Al-Qassam », Abu Ubaida, a déclaré : En 4 jours, nous avons pu détruire 62 véhicules israéliens, en plus des opérations de tireurs d'élite des soldats, où 9 ont été éliminés.